

Visiones de esperanza por un mejor futuro

Pedro Pablo Forero y Martín Italo Quiñones son dos pequeños palmicultores de Tumaco que lo perdieron todo por la Pudrición del cogollo (PC). A pesar de ello, le siguen apostando a la palma y le piden ayuda al Gobierno.



Pedro Pablo Forero

"La misión hacia el futuro es sembrar la palma con todas esas posibilidades que están proyectando. Las ayudas a la empresa donde trabajamos son vitales, para que ella nos facilite la asesoría técnica y poder salir adelante, porque en la situación que quedamos nosotros después de la avalancha y luego con la PC, ni siquiera podemos poner los hijos a estudiar porque no ha habido ayudas. La región está prácticamente en nada, desolada.

Uno teme que los muchachos vayan a tomar otros caminos. Muchos de los que vivíamos de la palma se han ido para el Ecuador, otros para los Llanos Orientales. Nosotros buscamos que con estos programas, nos podamos volver a parar y yo con todos los años que tengo, pienso que sí se puede".

Martín Italo Quiñones

"Lo que veo a futuro es que el gobierno nos condone las deudas pendientes porque resulta que las deudas del cacao que tuvimos después de la palma, se convirtieron en un compromiso muy agudo porque nosotros debido a esas obligaciones, no podemos avanzar.

La región de Tumaco le apuesta a la palma, porque ella es el principal renglón de nuestra economía. Con la palma teníamos la posibilidad de pagarle un bachillerato a nuestros hijos y llevarlos hasta la universidad y a raíz de la PC, no pudimos comprar ni los útiles escolares y tuvimos que sacar los hijos de los colegios y de la universidad, lo cual nos dio mucho dolor. Nosotros no nos podemos mentir a nosotros mismos ya que la situación es muy crítica en nuestra zona y por eso le estamos pidiendo al Gobierno que nos ayude con líneas especiales de crédito y que nos condone las deudas pendientes. Queremos salir adelante pero necesitamos ese respaldo. Es la única forma".



Reuniones Gremiales Regionales primer semestre 2011

El objetivo es propiciar el análisis conjunto de diversos temas de interés para la comunidad palmera, y acordar propuestas y acciones conducentes a mejorar el desempeño de la palmicultura a escala regional y nacional. En esta oportunidad se abordarán temas como: las nuevas condiciones de financiamiento sectorial, las buenas prácticas a escala de los Núcleos Palmeros, el Fortalecimiento de la comercialización, los Requerimientos prioritarios en infraestructura vial, la Reforma estatutaria de Fedepalma.

La programación acordada para el primer semestre de 2011 es la siguiente:

Zona Norte: Valledupar – 17 de marzo, Hotel Sonesta; Santa Marta – 18 de marzo, Hotel Zuana.

Zona Oriental: Yopal – 28 de abril, Centro de Convenciones Samán del Río; Villavicencio - 29 de abril, Club Meta.

Zona Occidental: Tumaco – 19 de mayo, Hotel Los Corales.

Invitamos a los palmicultores afiliados y a quienes estén en procura de tal condición para que reserven con anticipación en sus agendas las fechas antes indicadas, y hagan presencia activa en las reuniones gremiales regionales.